

TITEL: Swaruu Official, (English)

YouTube-Tags:

Ofaatu, Rolf Hofmann, *Sophia Swaruu*, Despejando  
Enigmas, CosmicAgency, Pleiadian Knowledge, Mari Swaruu, Miranda  
Swaruu, Swaruu Official

★ vollständiges Video auf Odyssee:

*Beschreibung Deutsch:*

**Swaruu Offiziell,**  
*Vorstellung meines Kanals*

Channel-Präsentation. Willkommen.

Credits

Bilder von:

<https://www.pexels.com/>

<https://pixabay.com/>

<https://pixnio.com/>

Vielen Dank an alle.

Swaruu Official

Original Video (Englisch/Spanisch): <https://youtu.be/cUOEmkl8a4>

Original Video Credits:

-- Important correction: The First Contact Program ENDED in 2016 --

Channel presentation. Welcome.

Credits

images by:

<https://www.pexels.com/>

<https://pixabay.com/>

<https://pixnio.com/>

Thank you very much.

Swaruu Official

\*\*\*\*\*

Alle übersetzten Texte (Deutsch) und Videos: <https://www.ofaatu.eu/swaruu-org/>

Deutsch synchronisierte Videos auf den OFAATU-Kanälen:

YouTube: <https://www.youtube.com/@ofaatu>

★ von YouTube zensierte Videos auf Odyssee : <https://odysee.com/@ofaatu>

\*\*\*\*\*

-----  
-----  
auf Odyssee:

Übersetztes Video (Deutsch):

Odysee-einfüge-Link, komplett:

<iframe id="lbry-iframe" width="855" height="480" src=

-----

auf YouTube:

<iframe id="lbry-iframe" width="855" height="480" src= [https://odysee.com/\\$/embed/@Ofaatu:a/](https://odysee.com/$/embed/@Ofaatu:a/) allowfullscreen></iframe>

Odysee-einfüge-Link, komplett:

-----

**Swaruu Offiziell,**  
*Vorstellung meines Kanals*

Autor  
Cosmic Agency  
Gosia  
veröffentlicht  
22.04.2023

Autor  
Agencia Cósmica  
Gosia  
veröffentlicht  
03.01.2023

Autor  
Despejando Enigmas  
Robert  
veröffentlicht  
03.01.2023

Autor  
Swaruu Official  
Mari Swaruu  
veröffentlicht  
12.12.2022

Original Text: <https://www.swaruu.org/transcripts/swaruu-official-english>

Original Video : <https://youtu.be/cUOEmklt8a4>

Übersetztes Video (Deutsch): <https://youtu.be/njsn-299x7M>

**Mari Swaruu**: In diesem Kanal werde ich die unveröffentlichten Gespräche hochladen, sowohl meine eigenen als auch die, die ich von Angesicht zu Angesicht mit meiner Gruppe von Menschen vom Stern Taygeta in den Plejaden geführt habe, die seit 2016 mit unzähligen Menschen in Kontakt stehen. Obwohl ihre zeitweilige Anwesenheit auf der Erde Tausende von Jahren zurückreicht, haben sie viele alte und moderne Kulturen beeinflusst und manchmal geleitet.

Diese Informationen können von Ihnen als Science-Fiction eingestuft werden oder auch nicht, wie Sie es für richtig halten. Das hängt nur von Ihnen ab. Ich stelle dies nur klar, um die Anforderungen und Vorschriften von YouTube zu erfüllen. Für uns ist es jedoch etwas, das nicht nur wahr, sondern auch sehr offensichtlich und von größter Bedeutung für jeden ist, der Augen hat zu sehen.

Obwohl viele Leute, die dieses Video sehen werden, die Geschichte dahinter bereits kennen, werde ich eine kurze Zusammenfassung geben, mehr für die Neuen, die diesen Kanal zum ersten Mal finden.

Die Taygeter sind eine außerirdische Rasse mit menschlicher Morphologie, die wie die menschliche Rasse als Lyrianer eingestuft wird. Sie haben ein kaukasisches Aussehen, rotes, oder blondes Haar und blaue, oder grüne Augen. Sie sind groß und werden der Gruppe der nordischen außerirdischen Rassen zugeordnet.

Die Swaruunianer sind eine genetisch andere Variante der Taygeter. Sie haben genügend einzigartige und spezifische Merkmale, um als eigene Spezies betrachtet zu werden, z. B. kristalline DNA (24 Chromosomen). Sie sind jedoch immer noch eine Variante der Taygeter und zeichnen sich dadurch aus, dass sie ausschließlich Frauen sind und ihre Partner Taygeter sind.

Im Jahr 2016 beendeten die Taygeta-Expeditionsteilnehmer ein Programm, das sie mit menschlichen Begriffen als "Erstkontakt" bezeichnen, bei dem Hunderte von ihnen das menschliche Internet-Netzwerk besuchten und offen die Freundschaft und persönliche Kommunikation mit Personen von der Erde sowie mit einigen Regierungen suchten.

Auf diese Weise nahmen sie Kontakt zu mehreren Menschen auf, die sich anboten, ihre Botschaften auf ihren YouTube-Kanälen zu veröffentlichen. Es ist sehr wichtig, klarzustellen, dass die Taygeter und die Swaruunianer nie jemanden gebeten haben, ihr Material zu veröffentlichen. Es waren die YouTuber, die sie gefragt haben, und anfangs haben sie nur sehr widerwillig zugestimmt.

Es gab viele YouTuber, die Material der Taygeter und Swaruunianer veröffentlicht haben, und einige von ihnen machen bis heute einen sehr guten Job. Obwohl ich erwähnen muss, dass die meisten einen lausigen Job gemacht haben, da sie die Botschaft und das zu veröffentlichende Material verzerrt haben, um ihre eigene Agenda zu erfüllen und um der Öffentlichkeit ihre eigenen Meinungen und

Interpretationen aufzuzwingen, die sie mit unvollständigen Daten gemacht haben. Auf diese Weise haben sie eine massive Fehlinformation voller Vorurteile geschaffen, die zu offensichtlich widersprüchlichen, unvollständigen und irreführenden Informationen führte.

Abgesehen von obiger Tatsache, haben zwei YouTuber, Robert von Despejando Enigmas und Gosia von Cosmic Agency, im Laufe der Jahre hervorragende Arbeit geleistet haben, sehe ich die Notwendigkeit, diesen neuen Kanal zu schaffen, in dem Themen, Gespräche und Kommentare der Swaruunischen- und Taygetischen-Teams veröffentlicht werden sollen, direkt und bislang unveröffentlicht, ohne jegliche persönliche Interpretation menschlichen Ursprungs, ohne jeglichen Kommentar außer dem der Expeditionsmitglieder selbst.

Ein herzlicher Gruß mit viel Liebe,

Mari Swaruu

---

*Übersetzung:*  
Rolf Hofmann

alle übersetzten Texte (Deutsch) und Videos: <https://www.ofaatu.eu/swaruu-org/>  
Deutsch synchronisierte Videos auf den OFAATU-Kanälen:

★ YouTube: <https://www.youtube.com/@ofaatu>

★ zensierte Videos auf Odyssee : <https://odysee.com/@ofaatu>

---

Author

Swaruu Official - English

Published

December 12, 2022

Swaruu Official, (English)

Mari Swaruu: In this channel, I will be uploading the unpublished conversations, both mine and those that I have had face to face, with my group of people from the star Taygeta in the Pleiades who have been in contact with countless humans since 2016. Although their intermittent presence on Earth dates back thousands of years, influencing and sometimes guiding many ancient and modern cultures.

This information can be, or not, classified by you as science fiction or as you see it best. This depends only on you. I clarify this only to comply with YouTube requirements and regulations. However, for us, it is something that is not only true but also very evident and of the utmost importance to whomever has eyes to see.

Although many people who will see this video already know the story behind it, I will give a brief summary, more for the new ones who find this channel for the first time.

The Taygetans are an extraterrestrial race of human morphology classified as Lyrians, just like the human race. They have a Caucasian appearance, red or blonde hair, and blue or green eyes. They are tall and are classified within the group of Nordic extraterrestrial races.

The Swaruunians are a genetically different variant of the Taygetans. They have enough unique and specific characteristics to be considered as a separate species, crystalline DNA

(24 chromosomes, for example). However, they are still a variant of Taygetans and are characterized by being all women, and their partners are Taygetan men.

In 2016, the Taygeta expeditioners began a program that they call, with human terms, "First Contact," in which hundreds of them would enter the human Internet network and openly seek friendship and person-to-person communication with individuals from Earth, as well as with some governments.

In this way, they contacted several people who offered to publish their messages on their YouTube channels. It is very important to clarify that the Taygetans and the Swaruunians never asked anyone to publish their material. It was the YouTubers who asked them, and at first, they very reluctantly accepted.

There have been many YouTubers who have published Taygetan and Swaruunian material, some doing a very good job to this day. Although I must mention that the majority did a lousy job since they distorted the message and the material to be published to comply with their own agendas and for imposing on the public their own opinions and interpretations that they made with incomplete data. Thereby creating a massive misinformation full of a priori judgments that resulted in apparently contradictory, incomplete, and misleading information.

Despite the fact that at least two YouTubers, Robert from Despejando Enigmas and Gosia from Cosmic Agency, have done an excellent job over the years, I see the need to create this new channel where the topics to be published, are conversations and comments from the Swaruunian and Taygetan teams, unpublished and direct, without any personal interpretation of human origin, without any comment other than that of the expedition members themselves.

A huge greeting with much love,

Mari Swaruu